
Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人120ドル 〔6000ドル〕　　　 8/29 4,000円 今期累計41,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔650,000円〕 8/29 3,000円 今期累計 61,000円

◆会員数48名　◆ 8/29例会出席率80.95%
◆8/8例会修正出席率82.50%　(修正前70.00%)

◆出席34名　◆免除者出席11名　◆欠席14名
9/5 第1 　ガバナー公式訪問　9/12　第2 卓 話
9/19第3 　フォーラム  　　　　9/26  第4 卓話

≪9月の例会スケジュール≫

2017 ～ 2018 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成29 年 8 月 29 日
第 1553 回例会　No8

◆会員数 ・ 期首49 名 ・ 入会0 名 ・ 退会 1 名 ・ 現在48 名　　◆ロータリーレート　9/1 ～ 109 円

四つのテスト　西　義光さん
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ＳＡＡ司会　 日髙豊久SAA委員長

■点鐘
■国歌斉唱
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング「奉仕の理想」
■来訪者のご紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■委員会報告
■ニコニコ披露
■駒井英基ガバナー基調講演
■お礼の言葉並びにバナー贈呈
■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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会長挨拶　水本由幸

■

ご来訪ロータリアンのご紹介

　第2740地区第9グループガバナー補佐

　　　長崎ＲＣ　中村　重敏さん

浜松ＲＣ　海野　育男さん

皆さん、こんにちは。

8月も最後の週になりましたが、

いつまでも暑い日が続いてい

ます。私の自宅の周辺では、

お盆前から虫が鳴き始めてい

ます。虫の音も秋が近づき涼

しくなった頃に聞くと情緒が

あっていいものですが、こう

暑くてはうるさいだけです。昔の日本人は飲食、衣

服等で季節を先取りする習慣というか美意識があり

ましたが、暑いさなかに虫の音を聴き秋の情緒を感

じなければならないとしたら、季節を先取りするの

にも相当な体力・気力が必要なようです。さて本日は、

中村ガバナー補佐を迎えてのクラブ協議会となって

います。後程理事役員の方には今期の活動方針等に

ついて発表していただきますので、よろしくお願い

いたします。中村ガバナー補佐にロータリーの席で

お会いするときは、いつもグラバー奨学生や留学生

のお世話に尽力されておられますので、常日頃国際

ＮＥＷ

奉仕に力を入れておられる方だと尊敬していました。

グラバー奨学生は確か3年前のアンドリュー君の時

以来、やむを得ない理由で中断しているようですが、

現在再開を期して先方のクラブとの調整に骨を折ら

れているとお聞きしています。また今期はガバナー

補佐のお役目を引き受けられ、お忙しい毎日をお過

ごしのことと思います。当クラブにも7月の第2例

会の時に既にご訪問していただいています。中村ガ

バナー補佐には、後程クラブ協議会で講評をいただ

くことになっています。講評に基づいて当クラブの

今期、また今後の運営を会

員のみなさんと共に話し

合っていきたいと思います。

ご指導をよろしくお願いい

たします。

幹事報告　 深堀 俊一
■2017-18年度ＩＭについてのお知らせ
　開催日　平成 30 年 2 月 11 日(日)
　会　場　サンプリエール
　ホストクラブ　　　長崎みなとロータリークラブ
　コ・ホストクラブ　長崎琴海ロータリークラブ
■ロータリーレートの変更　9/1 ～ 1ドル 109 円

委員会報告
■インターアクト全国大会報告(山田吉盛地区委員)
8/19-20 宇都宮に於いて、ＩＡ全国大会が開催され、
海星ＩＡＣの濱崎顧問と出席。その中で、海外との
交流の話があり、他の地区では海外に連れて行くと
いうことで驚きました。ただ2740 地区では、どちら
かというとこちらに来ている留学生との交流が現実
的で安全ということでした。また、来年は福岡での
開催となりますので、九州のＩＡ関係者にお手伝い
をいただきたいと言う事です。
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　秋山富也　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐賀市天神 2 - 2 - 2 8 - 1 1 0 3
T e l：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 6 8　F a x：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 4 4

◆ 2 0 1 7 - 1 8 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　駒井英基

中村重敏ガバナー補佐訪問

　クラブ協議会

【中村重敏ガバナー補佐　講評】
皆様、こんにちは。非常に細かくご報告していただき、

ありがとうございました。各クラブにおきましては、

それぞれ問題のある部分もあると思います。特にこちら

のクラブでは退会者が多かったと言う事で、これから

増強について努力をされるという水本会長のお話でした。

本年度は 49 名からのスタート、純増 2 名を頑張ってい

ただければと思います。また、2 名の純増と言う目標に

ついては現実的な目標と言う事で、確実な方向を目指

しているのが良くわかりました。私はガバナーの代理

ではございますが、ガバナーの方針と言うのは、全ての

クラブを総括し目標を立てられており、そこは各クラブ

のご事情がございますので、それに合わせていただく

ことが大事だと思います。金額的な目標もそうですが、

会員の増員目標につきましては、ＲＩ(国際ロータリー)

のご事情もあり、日本全体の会員数が少なくなると、

現在日本は 3 つのゾーンに分かれておりますが、我々

の第 2740 地区が入っております第 3 ゾーンの中の九州

地区が、アジアのスリランカとかインドなどと同じ

ゾーンになるという現実的ではないことが起こりうる

と言われております。ＲＩは、日本とかアジアの状況

に関係なく一括りに考えているものですから、そうい

うことで日本のロータリーは増強、増強と声を上げて

いるわけでございます。その辺の危機的な状況と言う

のは、我々会員、地区の各クラブではそこまで感じて

おりませんが、これから若い会員、世界の流れでござ

います女性会員の入会に、ご苦労もあると思いますが

努力していただければと思います。また、本日の長崎

新聞にはライオンズクラブが会長、委員長と写真入り

で掲載されておりました。我々ロータリークラブは地

味なところがあり、親睦はやるが奉仕については陰な

がらと言う事もあり、そこのところは反省もしており

ます。こちらにも放送関係者が2 名居られますので、

外に向けて西ロータリークラブはこんなことを

やっていると広報された方がいいと思います。

特に長年継続事業であるマリア園毛布クリーニン

グ奉仕や、グラバー奨学生の交換留学等々、ひとつ

の歴史として、発足からどういう状況で始まった

かの経緯を活動計画書に明記していただいた方が、

新会員が入会した場合もわかりやすいのではない

かと思いました。貴クラブは会員相互の親睦がう

まくいっていると思いますので、そのままこの雰

囲気で行っていただければと思います。また、先

日のセミナーで講習がございましたが、マイロー

タリーへのご登録もよろしくお願いいたします。

拙い好評ではございますが、本日はありがとうご

ざいました。

ニコニコ袋目標額　1,500,000円

8/29  39,000 円　ニコ box3,370 円　累計 186.370 円

■水本由幸さん　中村ガバナー補佐クラブ協議

　会の出席、ありがとうございました。

　よろしくお願いいたします。

■三宅敏彦さん　中村ガバナー補佐、お役目ご

　苦労様です。一年間大変だと思いますが、

　ご指導よろしくお願いいたします。

■吉田良尚さん　①中村重敏ガバナー補佐、

　本日はよろしくお願いいたします。

　②ヒューストンに住んでいる娘からの連絡だと、

　ヒューストンは大変なことになっているそう

　ですが、無事だと言う事でホッとしています。

■島田靖彦さん■森　信興さん■髙木宏隆さん

■安永勝信さん■馬場政徳さん■深堀俊一さん

■許斐義彦さん■北口功幸さん■川瀬隆史さん

■市川清史さん■嶽本幸次さん■中村一成さん

　中村重敏ガバナー補佐の、ご来訪を歓迎して。

　本日はよろしくお願いいたします。

バナー贈呈
浜松ＲＣ　海野さんへ

当クラブのバナーを

贈呈いたしました。


